

Brick Co. of Laprairie, Ltd." d'un dépôt de \$1,650, en rapport avec la fourniture de brique durant la saison 1914.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

M. le Commissaire Côté prend son siège.

22.—(23698) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la réclamation de M. Onésime Lavallée dit Jutras, par suite d'un accident survenu le 24 août dernier, et recommandant le règlement de ladite réclamation, pour la somme de \$2,000 en règlement final.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le règlement de ladite réclamation ex-Fonds de Réserve, le paiement de l'indemnité devant être fait qu'après la nomination d'un curateur, et après autorisation d'un juge de la Cour Supérieure.

23.—(25493) Soumise une offre de la "Canada Roofing & Paving Co.", d'acheter une certaine quantité de mastic d'asphalte (Lobsamm) actuellement en entrepôt dans la Cour de l'Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer ladite Compagnie que la Ville ne peut faire droit à sa demande.

24.—(25473) Soumise une demande de Mlle G. Cordon, employée comme secrétaire au Bureau du Trésorier, demandant une augmentation de salaire.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité pour rapport.

25.—(25456) Soumise une lettre du Notaire de la Cité, au sujet du remboursement de taxes à Madame Vve Magloire Huberdeau.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité pour rapport.

26.—(25507) Soumise une lettre de M. L. Larose, au sujet d'un établissement d'affaires, établi au No 226, avenue Prud'homme.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D référer à l'Architecte de la Ville, pour prendre les procédures.

Son Honneur le Maire reprend son siège.

27.—Soumise une lettre de M. Maxime Perrin, offrant de vendre sa propriété, pour l'établissement du chemin conduisant au Pont Viau.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Jarry) pour rapport.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège.

28.—Le Bureau prend en considération la question de la division des équipes d'ouvriers employés aux travaux municipaux.

Après délibération, la question est laissée à la direction du Commissaire en charge du Département des Travaux Publics.

29.—(25438) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, recommandant de permettre à la "Renaud Motor Supply Co." d'installer un réservoir souterrain, pour recevoir, emmagasiner et vendre de la gazoline, sur le lot portant le No cad. 432, subd. 528, quartier Saint-Jacques, situé en arrière du No 326 rue Sainte-Catherine Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'accorder ledit permis.

30.—(24245) Soumis un rapport de l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, au sujet de la requête de résidents de la rue Hutchison, s'opposant à l'octroi à l'octroi du permis de

of Laprairie, Ltd.", be refunded a deposit of \$1,650 made in connection with the supply of bricks during the season of 1914.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized. Commissioner Côté took his seat.

22.—(23698) Submitted a report from the Law Department, anent the claim of Mr. Onésime Lavallée dit Jutras, for damages resulting from an accident which occurred on the 24th August last, recommending that the sum of \$2,000 be paid to the claimant in final settlement.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the settlement of said claim, ex-Reserve Fund be authorized, the indemnity to be paid only after the appointment of a curator, and after authorization by a judge of the Superior Court.

23.—(25493) Submitted an offer from "The Canada Roofing and Paving Co.", to purchase a certain quantity of asphalt mastic (Lobsam) now stored in the Eastern Yard.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said Company be informed that the City cannot grant said request.

24.—(25473) Submitted an application from Miss G. Cordon, employed as secretary in the City Treasurer's Office for an increase of salary.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Treasurer for a report.

25.—(25456) Submitted a letter from the City Notary anent the refund of taxes to Mrs. Widow Magloire Huberdeau.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Treasurer for a report.

26.—(25507) Submitted a letter from Mr. L. Larose, re business establishment, at No. 226 Prud'homme avenue.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect with instructions to take proceedings.

His Worship the Mayor took his seat.

27.—Submitted a letter from Mr. Maxime Perrin, offering to sell his property to the City for the purpose of widening the road leading to the Viau Bridge.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department (Mr. Jarry) for a report.

Commissioner Hébert left his seat.

28.—The Board considered the question of the gangs of workmen employed on municipal works.

After discussion, it was decided to authorize the Commissioner in charge of the Public Works Department to take such action as he may deem advisable in the premises.

29.—(25438) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, recommending that "The Renaud Motor Supply Co." be allowed to install an underground tank for the purpose of receiving storing and selling gasoline, on lot bearing cad. No. 432, subd. 528, St. James street, situate in rear of No. 326 St. Catherine street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To grant said permission.

30.—(24245) Submitted a report from the Architect and Superintendent of Buildings, anent the petition from residents on Hutchison street, protesting against the granting to Mr.